

# Inhalte für den Mentor

## A. EINSTIEG (Mentor)

Ein ehrenwerter Mensch werden

Es war bereits nach Mitternacht. Er ging mit schnellen Schritten, und an seiner Atmung war zu erkennen, dass er sich mit etwas herumärgerte. Er hielt ein wenig inne und erinnerte sich an die Zeit vor Jahren. Zu diesem Zeitpunkt war sein Sohn erst 14 Jahre alt. Obwohl er sich nach Tatkräftig um eine gute Ausbildung bemühte, gefiel ihm das Verhalten seines Sohnes ganz und gar nicht. Eines Tages sagte er sogar: "Mein Sohn, du wirst niemals ein ehrenwerter Mensch werden". Die Jahre vergingen und sein Sohn wurde Gouverneur. In einer Nachtzeit rief der Sohn seinen Vater eilig zu sich und sagte: "Papa, sieh mal, du hast gesagt, ich könnte niemals ein ehrenwerter Mensch sein, aber ich bin Gouverneur geworden."

Der alte Mann sagte: "Mein Sohn, du bist ein Gouverneur geworden, aber du bist kein ehrenwerter Mensch geworden, wenn du ein ehrenwerter Mensch wärst, wärst du rücksichtsvoll genug, um einen alten Mann nicht mitten in der Nacht zu stören, anständig genug, um deinen Vater nicht zu dir kommen zu lassen, und reif genug, um mit zunehmender Größe deines Amtes bescheidener zu werden", und schlug die Tür mit einem Räuspern zu und konnte nur bis zur Mitte der Straße kommen. Er bedauerte, dass er keinen Sohn aufziehen konnte, der in seinen Worten und seinem Verhalten bescheiden und respektvoll zu anderen war. Doch wie gerne hätte er einen Sohn großgezogen, der sowohl eine gute Ausbildung genossen hätte als auch mit seinen Manieren ein Vorbild für alle gewesen wäre. Gott möge Anstand geben, sagte er.